



Caso García Luna en NY Cierran los alegatos y todo está en manos del jurado

ÁNGEL HERNÁNDEZ - PÁGS. 4 Y 5

Cierran alegatos en el juicio contra García Luna

ÁNGEL HERNÁNDEZ
BROOKLYN

La fiscal Saritha Komatireddy se contrapuso al abogado César De Castro, cada uno desde su bando, buscando convencer al jurado en el caso contra el ex secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, por tráfico de cocaína.

“Llegó el tiempo de hacerlo rendir cuentas”, dijo Komatireddy al comenzar y describiendo a García Luna como “un hombre inteligente, ambicioso”, que recibió millones de dólares de los cárteles de Sinaloa y de los Beltrán Leyva para que tuvieran libre paso para enviar cocaína desde México hacia EU.

La fiscal también pidió a los miembros del jurado que tomen en cuenta los testimonios de los testigos colaboradores con base en la credibilidad de sus propias historias y no en el historial criminal de la mayoría. “No les pido que ellos les agraden. Son criminales. Altos miembros del cártel.

“(El cártel de Sinaloa) era como el Fedex de la cocaína”, aseguró la fiscal Komatireddy, para ejemplificar el volumen de drogas que la organización criminal

En su turno, el abogado de García Luna, César De Castro, centró sus argumentos en que los testigos colaboradores de la fiscalía estadounidense buscan beneficios a través de su participación

en el juicio al construir una historia sin ninguna evidencia física de lo señalado: “no hay dinero, no hay fotos, no hay videos, no hay impuestos, no hay documentos.”

“Parece que trataban a estas personas como víctimas. Pusieron su interés por encima de los suyos”, acusó.

Según De Castro, esto es “venganza definitiva” de quienes “harán lo que tengan que hacer para lograr sus metas, como lo hicieron en México” porque “mienten para ayudarse a ellos mismos.”

Según el abogado, historias como el secuestro del ex secretario de Seguridad en medio de una carretera en Morelos o reuniones en un restaurante en la Ciudad de México para recibir sobornos son poco creíbles, además de presentar contradicciones por parte de los colaboradores que han permitido construir esa escena.

Por la tarde, ambas partes concluyeron y el juez Brian Cogan anunció que los miembros del jurado recibirán instrucciones con las que conocerán los lineamientos, metodología y requerimientos para deliberar. Se prevé que hoy comiencen las deliberaciones y si es necesario trabajarán el viernes si es posible tener un veredicto esta semana. —

El jurado comienza hoy su deliberación y es posible saber el veredicto mañana

CLAVES

Evidencia

La defensa del ex secretario expresó su sorpresa acerca de que los 274 millones 300 mil dólares que, según sus cálculos presuntamente recibió García Luna del narco, no fueran rastreables en lo absoluto.

Corrupción

La fiscal estadounidense Saritha Komatireddy consideró que el ex funcionario mexicano construyó un “minicártel” en la Secretaría de Seguridad Pública y en la Policía Federal.